

あなたの身近に気になる桜の樹ありませんか！

これを機会に
桜の樹を見つめ直してみませんか！
桜の樹の上手な育て方を、樹木医に聞いてみませんか？

金田正弘樹木医講演会を開催します

- ◆ 2025年9月28日(日) 13時開場
13時30分～14時30分 講演
- ◆ 北広島市中央公民館 2階ホール (北広島市朝日町5丁目1-1)
- ◆ 講演の参加料は無料です。

日本人に最も身近な木「桜」が、どのように育てると良いかの基本が、意外と知らないで植えられています。結果として植えっぱなしの桜が多く見受けられます。そのために桜を植え、育てる基本を学んでみましょう。同時に桜の木の側に行き、手入れの実習を行ってみましょう。

金田樹木医の指導を受けて、身近にある桜の木を見つめ直してみたいかどうかが分かるか。
自宅の庭の桜、ご近所の桜、大きな公園の桜などを見る目が、不思議なほど変わります。
満開の時の桜の花だけではなく、普段の桜の木にも表情があります。
虫や病気で苦しんでいる桜も目に入るようになります。
不要な枝が目につく様にもなります。

桜に恋をしますと、何とか助けてあげたくくなります。
当日は13時開場、受付で講演は13時30分からを予定しています。
この間、先生と参加者で雑談。講演会ではできるだけ参加者の質問にお答えできる時間を作ります。

また、講演の後には、会場近くのソメイヨシノのテングス病観察、撤去の実演を行います。この桜は、植えっぱなしの悪い見本で、枝が込み合っています。剪定の実技を行い、基本を学んでみましょう。

◆「NPO法人 桜を守り育てる会」の取り組み・今後の予定

学べば学ぶほど疑問もわいてきます。
10月以降も金田樹木医の指導を受けながら桜の育て方の基本を学び、実習も行います。
北広島市には多くの桜が植えられています。
私たちは植樹より手入れを優先して活動します。
剪定もされず、病気の治療もされず、木に食い込んでいる細紐も放置され、不要な支えの木も撤去されずに苦しんでいる桜を見るにつけ、「今なら間に合う」を合言葉に、桜を助けるために頑張りたいものです。



桜を守り育てる会の
ホームページ

金田樹木医の講演会にぜひお越しください。

◆お問い合わせは090-6266-0690 (開発)